



ASSEMBLÉE NATIONALE

10ème législature

Immigration clandestine

Question écrite n° 47805

Texte de la question

M. Denis Merville appelle l'attention de M. le ministre de l'intérieur sur les estimations dont dispose son ministère, relatives au nombre d'immigrés en situation irrégulière dans notre pays. Il observe que si les efforts récemment consentis afin d'endiguer le phénomène d'immigration clandestine commencent à porter leurs fruits, ils doivent incontestablement être poursuivis, le nombre d'immigrés en situation irrégulière demeurant, semble-t-il, élevé. Ainsi le chiffre de 350 000 à 600 000 immigrés en situation irrégulière a-t-il été évoqué par l'auteur d'un intéressant rapport parlementaire. Selon cette même source, le phénomène d'immigration clandestine continuerait à être sensiblement alimenté par les déboutés du droit d'asile qui seraient au nombre de 200 000 à n'avoir pas quitté le territoire français et à y séjourner clandestinement. Compte tenu de l'importance des chiffres avancés ainsi que de la détermination du Gouvernement à poursuivre l'effort de lutte contre l'immigration clandestine entrepris depuis plusieurs mois, il lui serait agréable, d'une part, d'avoir confirmation par le ministre des estimations précitées et, d'autre part, de connaître les prochaines initiatives que le Gouvernement entend mettre en œuvre en ce sens.

Données clés

Auteur : [M. Merville Denis](#)

Circonscription : - RPR

Type de question : Question écrite

Numéro de la question : 47805

Rubrique : Etrangers

Ministère interrogé : intérieur

Ministère attributaire : intérieur

Date(s) clé(s)

Question publiée le : 3 février 1997, page 464